

Nota de prensa

## La Fundación Cudeca presenta su concierto solidario anual con José Luis Jaén y su espectáculo “De Amor y Raíces” en el Teatro Cervantes

- El espectáculo se celebrará el 8 de octubre en el Teatro Cervantes para recaudar fondos destinados a los cuidados paliativos gratuitos de Cudeca.
- Artistas como Mar Tiago y Ginés González se sumarán al cantante sobre el escenario.

**Málaga, 12 de septiembre de 2025**

[La Fundación Cudeca](#), organización sin ánimo de lucro que ofrece cuidados paliativos especializados a personas con cáncer y otras enfermedades avanzadas, ha presentado hoy en el Teatro Cervantes de Málaga su tradicional concierto solidario, que este año tendrá como protagonista al artista José Luis Jaén y su espectáculo “De Amor y Raíces”. La cita será el **miércoles 8 de octubre** de 2025 a las 20:00 horas, en el Teatro Cervantes.

El acto de presentación ha contado con la participación del propio artista, acompañado por el pianista José Manuel Padilla Córdoba, profesor de la ESAD y director del Coro del Colegio de Abogados, así como de Mariana Pineda, concejala delegada de Cultura y Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de Málaga, de Francisco Cantos, concejal del Área de Derechos Sociales, Diversidad, Igualdad y Accesibilidad, y de Rafael Olalla, director financiero en representación de la Fundación Cudeca, junto al Teatro Cervantes, además de la presencia de empresas y colaboradores comprometidos con la causa, entre ellos Grupo Peñarroya, Silvia Moreno, Metro Málaga y AC Málaga Palacio.

### Un evento para sumar vida a los días

La Fundación Cudeca organiza cada año este concierto con el objetivo de recaudar fondos para su labor en cuidados paliativos especializados, ofreciendo atención gratuita a personas con cáncer y otras enfermedades avanzadas, así como apoyo a sus familias. Las necesidades de atención continúan creciendo, y solo en este año la Fundación ha atendido a un número creciente de pacientes y familias que requieren cuidados especializados. Para mantener esta atención de calidad y gratuita, la Fundación prevé necesitar en 2025 un aproximado de 8 millones de euros.

### José Luis Jaén, una voz que emociona

Con una larga trayectoria dedicada a la música, José Luis Jaén ha visto crecer su proyección en los últimos años gracias a su participación en talent shows como *Tierra de Talento* de Canal Sur, donde fue finalista en la 5.ª y 6.ª edición, y *Cover Night* de TVE, donde cautivó a un jurado de prestigio formado por artistas como Mónica Naranjo y Miguel Bosé.

Con su voz intensa y personal, Jaén está logrando llenar teatros y salas de todo el país, con “sold out” en espacios como el Teatro Pathé (Sevilla), el Teatro Echegaray (Málaga) o la Sala Recoletos (Madrid).

## Nota de prensa

### Artistas invitados

El concierto contará también con la participación de artistas invitados:

- Mar Tiago, joven cantante almeriense de 18 años, ganadora de la novena edición de *Tierra de Talento*.
- Ginés González, cantante y músico malagueño, semifinalista de *La Voz 2024*, además de participante en *Insuperables* y *Cover Night*. Su estilo combina flamenco pop con composiciones propias.

### AGENDA

- Miércoles, 8 de octubre de 2025
- 20:00 h
- Teatro Cervantes, Málaga
- Entradas disponibles en: [Unientradas](#)

### Contacto de prensa:

Teresa Jiménez Rodríguez

Comunicacion@cudeca.org

### Sobre la Fundación Cudeca

La Fundación Cudeca es una organización sin ánimo de lucro con sede en Málaga que, desde 1992, ofrece cuidados paliativos profesionales y totalmente gratuitos a personas con cáncer y otras enfermedades avanzadas, así como apoyo emocional y social a sus familias.

Cudeca aplica un modelo de atención integral y humanizada que no solo aborda los síntomas físicos, sino también el impacto psicológico, social y espiritual del final de la vida. Su experiencia y especialización la convierten en un referente en cuidados paliativos.

En 2024, la Fundación atendió a 1.934 pacientes y ofreció acompañamiento a casi 2.400 familiares, a través de programas multidisciplinarios como la atención domiciliaria, la unidad de hospitalización, la rehabilitación, el apoyo psicosocial y el asesoramiento clínico.

Cudeca nació gracias a Joan Hunt, una mujer británica que, tras perder a su marido por cáncer, decidió crear en la Costa del Sol un modelo de atención que ofreciera dignidad, alivio y compañía en el tramo final de la vida. Desde entonces, más de 20.000 personas han recibido sus cuidados.



## Nota de prensa

Para mantener esta atención, la Fundación prevé necesitar en 2025 un aproximado de 8 millones de euros, ya que solo una parte de su actividad está concertada con el sistema público de salud. El resto depende de donaciones, eventos solidarios, socios, la colaboración de más de 1.000 voluntarios... y de un recurso muy especial: las tiendas Joan by Cudeca, donde cada compra contribuye directamente a que más personas reciban cuidados paliativos dignos.

Porque, aunque no podemos añadir más días a la vida, sí podemos añadir vida a los días.